

de force, devraient être strictement observés dans les relations entre tous les Etats.

Au sujet de la situation en Europe, les deux parties ont constaté qu'on s'intéresse davantage à soulager la tension et à éliminer les entraves à la coopération, ce qui permet d'espérer qu'avec des contacts plus nombreux et plus étroits on pourrait frayer la voie à une conférence ou à des conférences qui auraient des chances de réussir sur la sécurité et la coopération européenne.

Les deux ministres ont confirmé leur désir de voir le vingt-cinquième anniversaire de l'ONU renforcer l'apport de cette Organisation à la paix et à la sécurité mondiale ainsi qu'à une plus grande coopération entre les peuples.

Les deux ministres ont noté avec satisfaction que, malgré la différence de régime politique des deux pays, ceux-ci ont plusieurs intérêts et objectifs communs, et que les résultats positifs de la visite contribueraient à l'entente et à la coopération mutuelles entre le Canada et la République socialiste de Roumanie.

Le Ministre des Affaires étrangères de la République socialiste de Roumanie a accepté avec plaisir l'invitation de visiter le Canada que lui a faite le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures du Canada.